

Einbruch in Pleinfelder Mittelschule: Polizei bittet um Hinweise!



In der dunklen Nacht vom 17. auf den 18. Dezember 2024 führte eine Bande von Einbrechern einen frechen Überfall auf die Mittelschule in Pleinfeld (Lkrs. Weißenburg-Gunzenhausen) durch. Unbekannte schlichen sich über einen Seiteneingang in das Gebäude, das sich am Sportpark befindet, und hinterließen ein Chaos aus Verwüstung und Diebstahl.

Die Täter brachen mehrere Schränke auf und entzogen der Schule Bargeld im niedrigen vierstelligen Bereich. Doch das ist nicht alles: Der entstandene Sachschaden beläuft sich ebenfalls auf einen mindestens gleich hohen Betrag, was die kriminellen Machenschaften noch skandalöser macht. Die Kriminalpolizei Ansbach hat die Ermittlungen aufgenommen und ist nun auf der Suche nach Zeugen, die Hinweise zu diesem unerhörten Verbrechen geben können. Die Polizei bittet dringend um Mithilfe – jeder Hinweis zählt!

Zeugenaufruf!

Wer in dieser Nacht etwas Verdächtiges gesehen hat oder Informationen zu den Tätern hat, wird aufgefordert, sich unter der Telefonnummer 0911 2112 - 3333 zu melden. Damit können Sie dazu beitragen, dass die verantwortlichen Gangster gefasst werden und die Mittelschule schnell wieder sicher wird. Verpassen Sie nicht die Chance, die Gemeinschaft zu unterstützen und Ihre Nachbarschaft ein Stück sicherer zu machen!

Statistische Auswertung

Ort: Lichtenberg, Deutschland

Beste Referenz: tagesspiegel.de

Weitere Infos: about.visitberlin.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)